() Sula

Bureau de 'l'Echo de Levis."

Lévis, 15 juillet 1874.

A la demande d'un grand nombre de nos abonnés qui ont suivi, dans l'Echo de Lévis, la série d'articles qui y ont été publiés sur la politique canadienne, nous avons décidé d'en former un volume que nous présentons aujourd'hui au public.

Nous avons lieu de croire que ces quelques considérations, présentées sous une forme sinon nouvelle, du moins différente de celle des articles ordinaires de journaux, dans un temps où tout le monde porte aux questions politiques un intérêt exceptionel, ont pu contribuer à éclairer le lecteur sur un certain nombre de faits qu'il lui importent surtout de connaître. C'est du moins ce que nous permettaient d'espérer les nombreux témoignages que nous avons reçus pendant et depuis la publication de ces articles.

N'ayant d'autre but que de rendre service à nos concitoyens, ces témoignages bienveillants nous dédommagent amplement des peines que ce travail nous a coutées.

LA RÉDACTION.